
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 987/2022
 

Sugere ao Poder Executivo 
Municipal a possibilidade do 
recapeamento da malha 
asfáltica em toda extensão da 
rua Analândia por onde o 
ônibus passa, no bairro São 
Joaquim 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir ao setor competente que faça serviço 
de recapeamento da malha asfáltica em extensão, da rua Analândia trajeto por 
onde o transporte público utiliza, uma vez que a via esta cheia de defeitos na 
malha asfáltica.

Justificativa:

Este vereador vem sendo procurado por munícipes residentes da 
referida rua, solicitando quanto a possibilidade do recapeamento da malha 
asfáltica na extensão que e utilizada pelo transporte público, uma vez que a via 
apresenta vários defeitos na malha asfáltica, o que está degradando os 
veículos que trafegam pela via diariamente, e consequentemente a cada dia 
piora mais a situação da malha asfáltica. Diante da atual situação solicito a 
realização dos serviços acima descritos para solução do problema.

  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de março de 2022.

                                                     JESUS 
Valdenor de Jesus G. Fonseca

-Vereador-
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